



Senado mexicano declara receso tras irrupción de manifestantes en contra de reforma judicial de AMLO

Los manifestantes dieron un "portazo" para ingresar al Salón de Pleno, en un hecho nunca visto en el Senado, incluso durante la discusión de otras reformas de AMLO



Senado mexicano declara receso tras irrupción de manifestantes en contra de reforma judicial de AMLO Senado de México durante irrupción de manifestantes en contra de la reforma judicial de AMLO (Cortesía: @letrobiesrosa)

Ciudad de México — **El Senado declaró un receso tras la irrupción inédita de cientos de manifestantes** que están en contra de la reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual busca aprobar Morena y sus aliados en el ocaso del sexenio obradorista.

A las 16:29 horas, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, **dictó un receso indefinido** luego de que manifestantes ingresaron a los palcos del Salón de Pleno gritando consignas en contra de la reforma constitucional en materia del Poder Judicial.

Noroña fue informado de que en los patios del Senado había presencia de manifestantes, pero el senador de Morena dijo a la asamblea que no había mayores actos de violencia, por lo que la sesión continuaría.

Sin embargo, fue cuestión de un minuto cuando los manifestantes irrumpieron en los palcos y después dieron un **"portazo" para ingresar al Salón de Pleno**, en un hecho nunca visto en el Senado.

Los senadores de oposición en Legislaturas anteriores habían hecho toma de la tribuna durante la discusión de otras reformas de AMLO, como se le conoce al presidente, que también han generado polémica, pero civiles no habían entrado al Salón de Pleno.

[Senado mexicano declara receso tras irrupción de manifestantes en contra de reforma judicial de AMLO \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)